

Cuba et le Brésil organisent un dialogue entre ministres des affaires étrangères



La Havane, 3 avr (RHC) Cuba et le Brésil ont eu mercredi des consultations fructueuses sur des questions d'intérêt commun dans l'agenda multilatéral, a annoncé le ministère des Affaires étrangères (Minrex) sur son site web.

La vice-ministre des Affaires étrangères, Anayansi Rodríguez, et son homologue Carlos Márcio Bicalho, secrétaire aux Affaires politiques multilatérales du ministère brésilien des Affaires étrangères, ont convenu de la nécessité de renforcer la coordination des positions sur les questions d'intérêt commun

pour la défense des intérêts du Sud.

Lors de la réunion, le vice-ministre des affaires étrangères a exprimé sa gratitude pour le soutien précieux et traditionnel du Brésil à la résolution de l'Assemblée générale des Nations unies sur la nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'encontre de Cuba.

Il a également reconnu le leadership du Brésil au sein des Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) et du G-20.

L'homologue brésilien a souligné les résultats de la présidence cubaine du G-77 et de la Chine en 2023, ainsi que l'activisme de l'île dans les forums de négociations multilatérales, a expliqué la source.

Ana Silvia Rodríguez, directrice des organisations internationales, et Carlos de Céspedes, directeur de l'Amérique du Sud au ministère des Affaires étrangères, ainsi que d'autres directeurs et fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères, étaient également présents du côté cubain.

Gilda Motta, directrice du département des organisations internationales, et d'autres fonctionnaires d'Itamaraty et de l'ambassade du Brésil à La Havane étaient également présents pour le Brésil (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351296-cuba-et-le-bresil-organisent-un-dialogue-entre-ministres-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba